



Playa Uricao.

### PLAYA URICAO

La Playa Uricao se ubica yendo más hacia el oeste de Puerto Colombia. Desde la localidad de Choroní, se llega a esta playa luego de un viaje de 45 minutos. Las arenas blancas de esta paradisíaca playa alcanzan los 650 metros de largo por 20 de ancho. Este sitio resulta ser un lugar ideal para disfrutar de un día en familia dado el precioso contexto compuesto por el transparente mar color turquesa y, al igual que en la playa de Aroa, los uveros y cocoteros terminan de completar un paisaje soñado. Así también, la playa Uricao cuenta con un público joven que gusta de realizar campamentos en sus arenas. No obstante, se debe tener presente al momento de decidir visitar esta preciosa playa que, aunque la misma tenga la mejor topografía de todas las playas del oeste aragüeño, no tiene en su haber infraestructuras turísticas para poder recibir cómodamente a sus visitantes.

## HACIA EL ESTE DE PUERTO COLOMBIA

### PLAYA GRANDE

Esta playa, como su nombre lo indica cuenta con generosas extensiones de arenas blancas, siendo su superficie de 700 metros de largo por 50 de ancho. Así también, Playa Grande es una de las más populares de la región. Para llegar a la misma se debe tomar la calle principal de Puerto Colombia, atravesar el río y seguir en dirección hacia el oriente, prestando atención a los diferentes carteles que indican dónde se ubica la playa.



Playa Grande.



Playa Grande.

ros. Su costa es bañada por un mar bastante vigoroso que es de especial disfrute de los surfistas, los mismos suelen acampar en la zona este de la playa. Así también, esta bonita playa está preparada para recibir al turismo contando con una buena infraestructura compuesta por kioscos, puestos de alquiler de toldos y sillas, restaurantes, duchas, baños, vigilancia policial durante la época de vacaciones, servicios de salvavidas y primeros auxilios y un centro de información turística.

Pese a los esfuerzos que hace el municipio para mantener en óptimas condiciones a la playa, durante la temporada alta y debido a la gran cantidad de personas que la visitan constantemente, el mantenimiento resulta ser un poco engorroso.



### PLAYA LA CIENEGUITA

Para acceder a esta pequeña playa de 60 metros de largo por 15 de ancho, hay que caminar unos veinte minutos por un sendero que nace hacia el extremo este de Playa Grande. La Cienaguita se encuentra cubierta de rocas y bordeada de mangles. Así también, esta playa tiene la peculiaridad de poseer un oleaje demasiado suave. Esto sucede en consecuencia a la protección que brinda un arrecife natural que se ubica justo en frente de la playa.

Esta playa tiene poca vegetación y no cuenta con ningún tipo de infraestructura. No obstante, tiene para ofrecer a quienes la visitan, una vista maravillosa de Playa Grande.

### PLAYA LA CALERA

Esta playa rocosa resulta ser realmente pequeña. Con sus 20 metros de largo por 5 de ancho, La Calera se ubica entre La Cienaguita y Valle Seco y sólo se puede llegar a ella a través del mar, saliendo desde Puerto Colombia. Los increíbles fondos marinos con que cuenta esta playa son, sin dudas, su mayor atractivo. En estos fondos sobresale un bello arrecife de coral que se ubica cerca de la orilla.

La Calera es un lugar ideal para quienes practican snorkel y para los buzos ya que en esta playa pueden apreciar una flora y fauna submarina mucho más amplia y completa que la de otros sitios de la costa.

La playa "La Cienaguita" tiene la peculiaridad de poseer un oleaje demasiado suave, en consecuencia a la protección que brinda un arrecife natural que se ubica justo en frente de la playa. El mayor atractivo de "La Calera" son sus fondos marinos, ya que sobresale un bello arrecife de coral cerca de la orilla. Por esto, es el lugar ideal para los buzos y practicar snorkel.